
Subject: 6 Jahre Fin ohne Erfolg, was nun?
Posted by ben10 on Wed, 08 Feb 2012 09:01:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Freunde, 

ich habe 6 Jahre Fin eingenommen (bis Dezember 2011) und habe keinen Erfolg erlangt,
ständige baute ich mich auf, aber tatsächlich, haben sich die Geheimratsecken vergrößert.
Hinzu probierte ich auch entweder Regaine, Sägepalmenöl (tinktur und Kapseln) und
Entsäuerungsprogramme, obwohl ich einen pH-Wert von 7 habe.
Nun, habe ich wirklich keine Ahnung mehr, was ich tun soll. Mein Arzt kann mir auch nicht wirklich
helfen, außer Fin zu verschreiben.

Wenn mein HA wenigstens gestoppt wird, wäre ich sehr zufrieden.
Ich denke und hoffe ihr werdet mehr Erfahrung als mein Arzt haben.
Wie erwähnt, habe ich seit Dez 2011 kein Bock mehr Fin. einzunehmen, da ich damit keine
Erfolge erlangt habe.

P.S. Bei mir in der Fam. haben eigen. alle Männer HA (vielleicht hilft es euch weiter)

Ich bitte um Hilfe,

euer verzweifelter Ben 
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